

Weniger Passagiere, weniger Fracht

# Flughafen Hahn weiter im Sinkflug

Vom Hunsrückflughafen aus wollen immer weniger Menschen wegfliegen. Die Zahl der Passagiere ist in diesem Jahr erneut gesunken. Auch die Frachtzahlen gehen stetig zurück.



Der Flughafen Hahn im Hunsrück

Bis November flogen etwa 2,2 Millionen Passagiere vom Hahn - das waren nach Angaben einer Flughafensprecherin rund neun Prozent weniger als noch 2013. Ein Grund dafür dürfte sein, dass die Hauptfluggesellschaft Ryanair seit diesem Jahr manche Ziele wie Stockholm nicht mehr vom Hahn aus anfliegt.

Auch bei der Fracht hatte der Hahn in den vergangenen Monaten Kunden verloren - daher gab es auch dort ein Minus. Es wurden in diesem Jahr rund 120.000 Tonnen befördert - das entspricht einem Rückgang im Vergleich zum Vorjahr von 14 Prozent.

## Frachtflieger Air China Cargo gibt auf

Bereits im Jahr 2013 waren die Passagier- und Frachtzahlen zurückgegangen. In der vergangenen Woche hatte die chinesische Frachtgesellschaft Air China Cargo mitgeteilt, dass sie den Hunsrückflughafen nicht weiter anfliegen werde. Seit September hatte die Frachtgesellschaft den Hahn dreimal pro Woche angefliegen. 24.000 Tonnen Fracht pro Jahr sollten über sie umgeschlagen werden.

## Land sucht privaten Investor

Das Land Rheinland-Pfalz als Anteilseigner will den Flughafen an einen privaten Investor verkaufen. Der Hahn macht allerdings Defizit. Geschäftsführer Markus Bunk rechnet in diesem Jahr mit rund 18 Millionen Euro. Damit liege man aber klar unter den ursprünglich veranschlagten 22 Millionen Euro, so Bunk.